

夢見ヶ崎小学校で、夢や目標に向かって努力することの大切さを学ぶ取組を実施しました ～特別講師Shigekixさんによる出前授業を行いました～

川崎市立夢見ヶ崎小学校（幸区南加瀬2-13-1 校長 小川 幸）で、「キャリア在り方生き方教育」の一環として、ブレイキンのトップアスリートである半井 重幸（Shigekix）さんを講師に招き、出前授業を行いました。講義やブレイキンの体験から身体を動かす楽しさなどを感じるとともに、講師との交流を通して、夢や目標に向かって努力することの大切さを学びましたのでお知らせいたします。

1 場所 川崎市立夢見ヶ崎小学校 体育館

2 日時 令和7年3月17日（月） 9時40分～11時35分

3 講師 半井 重幸（Shigekix）さん

4 参加 川崎市立夢見ヶ崎小学校 全校児童（405名）

5 内容

●講 義 9:40～10:25（4年生～6年生が参加／1年生～3年生はオンライン参加）

●体験会 10:35～11:35（4年生～6年生が参加／1年生～3年生は一部の内容に参加）

- ・生パフォーマンス、ブレイキンについての説明
- ・ブレイキン体験
- ・質疑応答（卒業を迎える6年生に向けてのエール）



トークコーナーでの様子



ブレイキン体験

「MIZUHO BLUE DREAM BREAKING LIMITS Workshop Tour」とは

公益社団法人日本ダンススポーツ連盟（JDSF）が、ブレイクダンスの魅力とそのスポーツとしての価値を広めるために開催している、小中学校向けのブレイクダンスワークショップツアー。子どもたちがブレイクダンスを通じて身体を動かす楽しさと創造性を体験し、また、トップアスリートとの交流を通じて、夢や目標に向かって努力することの大切さを学ぶ機会を提供している。（参考：日本ダンス連盟ブレイクダンス部公式サイト）